

Selbstreguliertes Lernen

Franziska Bühlmann
Kerstin Bäuerlein

Eine wichtige Voraussetzung für die Bewältigung zukünftiger Herausforderungen ist die Fähigkeit selbstreguliert zu lernen (Stichwort: Lebenslanges Lernen). Gerade im Zuge der rasch voranschreitenden Digitalisierung und der damit einhergehenden nahezu unbegrenzten Verfügbarkeit von Informationen gewinnt das selbstregulierte Lernen (SRL) stark an Bedeutung und gilt heute als ein zentrales Bildungsziel (OECD, 2019). Im Workshop diskutieren wir Voraussetzungen und Möglichkeiten zur Förderung von SRL in der Schule und stellen konkrete Ideen vor.